
Protokoll:  
 
Die Vorsitzende erläuterte noch einmal die Notwendigkeit des Abschlusses einer 
Änderungsvereinbarung zwischen der Stadt Koblenz und der Agentur für Arbeit. Weitere Fragen 
ergaben sich nicht. 
 


